

## Balonmano

# El Motive.co sufre en Porriño

Las gijonesas ganan un partido que mantuvo su incertidumbre hasta el final

Porriño **26**  
Motive.co **27**

Porriño: Carrera, Vallés (6), Casasola (8), Buforn (2), Castro (2), Fermo (3) y Prelchi (3). También jugaron Fátima Rosalez, Bono, Campo, Santomé y Barros (2).

Motive.co Gijón: Raquel Álvarez, María González (2), Mina Novovic (1), Nayla de Andrés (1), Lorena Zarco (3), Paula Valdivia (7) y María Palomo (6). También jugaron Lucía Alonso, Cecilia Cacheda (4), Carmen Arroyo (3) y Joana da Costa.

Marcador cada 5 minutos: 2-2, 4-3, 8-3, 10-7, 11-11, 13-13 descanso, 14-15, 17-18, 20-21, 21-24, 23-26 y 26-27.

Árbitros: Cristian Da Silva y Tomás Luis García. Excluyeron por dos minutos a las locales Sanmartín y Santomé, y a las gijonesas Valdivia, Nayla, María González y Da Costa.

J. J. Gijón

El Motive.co Gijón inició la temporada con una sufrida victoria (26-27) en la cancha del Porriño, que entró en el partido mucho más concentrado y con mayor eficacia. Las gijonesas que vieron como las gallegas tomaban hasta cinco goles

de ventaja (8-3) en el primer tramo del encuentro.

Cristina Cabeza tuvo que pedir tiempo muerto porque nada estaba saliendo medianamente bien. La defensa no lograba frenar los ataques del Porriño y, además, ofensivamente se cometían muchos errores en los lanzamientos ante una inspirada Estela Carrera. A la ventaja local contribuyeron tres exclusiones prácticamente seguidas, dos de ellas simultáneas.

Sin embargo, poco a poco las gijonesas fueron cerrando su defensa y encontrando huecos en la contraria gracias especialmente al acierto de Paula Valdivia, que fue la que mostró a sus compañeras el camino de la remontada. Carmen Arroyo lograba empatar el partido a cinco minutos para el descanso (11-11) tras un parcial de 3-8.

El Motive.co tomó la delantera en la primera acción de la segunda parte (13-14). El partido se mantuvo igualado y con intercambio de goles, aunque ahora eran las gijonesas las que iban por delante. Incluso llegaron a abrir un hueco en el marcador (21-25) a falta de 10 minutos que parecía iba a resultar



Carmen Arroyo trata de obstaculizar a Paulina Buforn. | La Calzada

definitivo. Sin embargo, el Porriño no se dio por vencido y de nuevo apretó el resultado (26-27) a falta de minuto y medio para el final.

Las gijonesas no acertaron en su ataque y dejaron unos segundos para que el Porriño pudiera empatar, pero la defensa logró frenar la última carga de las gallegas. Los árbitros señalaron falta con el tiempo ya cumplido y el lanzamiento a cargo de Micaela Casasola fue de nuevo rechazado por la defensa.

En las filas gijonesas se produjeron los debuts de Paula Valdivia, Carmen Arroyo, Mina Novovic y Joana da Costa, si bien estas dos últimas están en pleno proceso de aclimatación al equipo, al que prácticamente acaban de llegar.

El Motive.co debutará en casa el próximo sábado recibiendo al recién ascendido Beti Onak.

La Avilesina gana al Grupo.

En la tarde de ayer se disputó un nuevo encuentro de la fase previa de la Copa Principado masculina que se está disputando en el pabellón de La Magdalena y en el que el Cafés Toscaf Avilesina se impuso por 30-26 al Grupo IMQ, que en la jornada anterior había doblegado al Vetusta. Los grupistas acusaron un mal inicio de partido en el que los avilesinos lograron una importante ventaja que acabó siendo decisiva. El partido se igualó, pero la Avilesina supo jugar a favor de marcador. Hoy Avilesina y Vetusta se miden a partir de las 12.

## MOTOS / GP DE SAN MARINO

## Miller consigue su primera pole y Viñales saldrá el quinto

El australiano Jack Miller protagonizó ayer su primera «pole position» de la temporada de cara al Gran Premio de San Marino de Moto GP. Maverick Viñales saldrá el quinto y Aleix Espargaró el noveno, Alex Márquez, por su parte, saldrá desde la decimosexta posición, con Pol Espargaró decimonoveno y Raúl Fernández vigésimo quinto.

## PIRAGÜISMO

## Walter Bouzán, incombustible, se lleva el Oro en Sanlúcar

Nuevo éxito del incombustible Walter Bouzán Sánchez, esta vez en el XV Campeonato de España de kayak de mar, ayer en aguas gaditanas de Sanlúcar de Barrameda, donde el palista del Club El Sella, de Ribadesella, conquistó la medalla de oro, en la modalidad de SS-1, informa J. M. Carbajal.

## BALONMANO

## El Lobas Global vence y el Unión Financiera cae derrotado

Pretemporada intensa en el balonmano asturiano. El Lobas Global Atac Oviedo salió victorioso en su primer test ante un rival de su misma categoría. Las pupilas de Manolo Díaz ganaron 31-30 al Unatlántico Pareda en el Florida Arena. El Unión Financiera Base Oviedo, por su parte, cayó derrotado ante el Viveros Herol Nava (33-26).

## Triatlón

## Barroso y Tenreiro ganan el triatlón del Santa Olaya

J. J. Gijón

Fernando Barroso y Beatriz Tenreiro, ambos del Triatlón Santander, se impusieron en la vigésima octava edición del triatlón del Club Natación Santa Olaya disputado en el entorno del club gijonés. Barroso completó el recorrido en 1 hora y tres minutos, mientras que Tenreiro lo hizo 1 hora y 12 minutos. Tomaron parte alrededor de 150 deportistas.

Rodrigo Rodríguez (Triatlón Gijón) y Ruth Gómez (Triatlón Oviedo) aca-



Fernando Barroso y Beatriz Tenreiro, al finalizar el triatlón del Santa Olaya. | Marcos León

baron en segunda posición y Manuel Pozuelo (Lugo Fluvial) y Lorena Álvarez Náutico de Narón) fueron los terceros de la categoría absoluta en entrar a meta, aunque también hubo premio en metálico para los cuartos clasificados: Miguel Martín y Susana Coto;

y los quintos: Luis Fernández y Alicia Monje.

En la clasificación por equipos femenino, el Vetusta Universidad de Oviedo Triatlón se alzó con la primera posición, mientras que el pódium masculino en esta categoría se lo llevó el Triatlón Santander.

## Hípica

## Asturias, bronce alevín por equipos en el Nacional

J. J. Gijón

El equipo alevín de la Federación Asturiana de Hípica logró la medalla de bronce en el Campeonato de España de menores que se está celebrando en el Club Hípico Astur. Asturias finalizó en tercera posición por detrás de Madrid y Cantabria, los tres sin derribos.

El equipo asturiano estuvo formado por María Merino con «Chiva des Aucels Z», Eduardo González con «Isis», Isabella González con «Garsina» y Carmen



Miquel Canals, con «Loewie». | Juan Plaza

García con «Lenamore Gideón». Ayer también se decidió el título individual infantil, que fue para la amazona vasca Miren Melgosa montando a «Halloween» al superar en el desempate por el oro a su compañero de Federación Diego Azofra con «Melgosa».

En la categoría juvenil, Jaime Astolfi con «Dillan M» se proclamó campeón de España, mientras que en juvenil I estrella el título fue para el balear Miquel Canals con «Loewie». Las cantabras Jimena García y Celia Cobo completaron los puestos de podio.